Enfants, Je vous adjure, Je vous commande de vous amender. Je vous attends à la croisée des chemins, en la montagne de Mon Cœur, pour vous mener à la Croix glorieuse.

[LE SEIGNEUR] Vous n'êtes ni des dieux ni des demi-dieux! Vous, les hommes, vous êtes juste les pantins du Démon, qui appliquez et promulguez ses lois, lois de mort qui vous rallient aux ténèbres.

Jusqu'à quand, oh! jusqu'à quand, vais-Je supporter vos bassesses, pauvres enfants de France qui vous dirigez dans la gueule du Démon, dans l'antre infernal du non-retour?

Tu vas tomber dans la ruine¹ parce que ton cœur est plus noir que le charbon et que tu n'as plus d'âme. Tes dirigeants sont des apôtres du Démon et tu es devenue la fille aînée du Diable. Oh! Tu peux sourire et te vautrer dans la luxure, qu'adviendra-t-il de toi? Moi Je bénis Mes enfants qui M'appellent et Je viens les délivrer, pour les transporter en Ma Demeure, mais ceux qui débâtissent Mes lois, qui promulguent avec fierté leurs lois de mort, sache que Je les écraserai. Ma patience, Mon amour semblent t'avoir fait oublier que Je suis aussi un Dieu qui punit jusqu'à la troisième et la quatrième génération² ceux qui Me dénigrent et qui portent atteinte à Ma loi d'amour, Ma loi de pureté.

Dans peu de temps, très peu de temps, tu souffriras, non pour le présent mais pour l'Éternité! Lorsque Je rappellerai Mes enfants, juchés sur leurs hauts rangs de dignitaires, Je les abaisserai à ce qu'ils sont réellement, des pantins du Démon et, hélas, des victimes aussi, mais des victimes consentantes qui ont banni Ma loi, se sont moqués de Mes préceptes pour suivre ceux du Démon, leur maître et seigneur. Le sang de leur cœur se glacera devant Ma Face qui les accueillera, non pour les encenser mais pour les juger. Hélas, ils sont habitués aux honneurs, ils ont choisi pour eux les paradis, mais les paradis infernaux du luxe, de l'avoir, des sociétés secrètes et tant d'autres choses encore, abominables à Mes yeux! Sous les vêtements rutilants, se cache la misère des âmes, de leurs âmes, eux qui ont mis tout leur pouvoir, leur avoir en la matière, en le fard du luxe qui n'est que poussière. Quand ils M'entendront dire «Retourne d'où tu viens, du Démon dont tu sers l'orgueil!» à cet instant, ils seront illuminés par la grandeur de Ma puissance et leur pauvreté, leur petitesse les engloutiront, mais il ne leur restera qu'une issue, qu'une seule route à prendre... à moins qu'ils ne se repentent, car Je suis un Dieu bon qui pleure la perte de Ses enfants et qui cherche toujours à les délivrer.

Enfants, tous, vous ne formez qu'un seul corps, mais le corps est infesté par la peste de vos désirs impurs, de vos pensées impures, de vos lois impures. Si petit est le nombre de ceux qui désirent Me suivre, qui suivent Mon chemin et prennent la voie de faire Ma Volonté!

Enfants, Ma Volonté est amour et l'amour est volonté d'amour. Dans la volonté siègent à la fois le désir de l'action, mais aussi celui de l'abandon. L'action permet l'accomplissement, l'abandon quant à lui porte le

¹⁾ Le Seigneur S'adresse à la France.

²⁾ Cf. [**Ex 34**, 6-7]

dénuement qui guide l'âme pour la mener, dans la volonté de l'abandon, à Ma Volonté qui seule peut lui porter et lui donner vie.

Enfants, l'obéissance à Ma loi d'amour est l'unique porte de la Vie, celle, divine, qui attend chacun de vous qui voudrez bien prendre le chemin de Vie que Je suis, chemin d'amour et d'abandon, chemin de pardon et chemin de réjouissance aussi pour l'âme affamée de M'appartenir, qui sait que, sans Moi, elle ne peut que végéter et tomber dans la mort.

Celui qui veut Me suivre, qui désire Me suivre, qu'il abandonne sa volonté, qu'il suive Mes pas et entre dans Ma Volonté. Enfants, Ma Volonté est amour, votre volonté est orgueil et pouvoir. Celui, celle qui s'abandonne à Ma Volonté trouve la voie du Salut. Jusqu'à quand allez-vous renier Ma Parole de Vérité? Nombreux sont ceux qui suivent les chemins de l'Enfer éternel mais ils ne le voient pas parce que l'orgueil leur voile le visage caché du Démon qui les tient sous sa possession.

Enfants, apprenez le silence, fuyez les foules et les mouvements du monde. Le monde est menteur, lui qui vient du Menteur. Abaissez vos superbes, taisez en vous vos orgueils, vos désirs de pouvoir qui ne sont qu'illusion. À l'instant de la mort, au dernier Jugement, vous serez nus, sans faste, devant Ma Face! Que restera-t-il de vous?

Ô bienheureuse la sagesse de la vieillesse qui porte à l'homme le dénuement !

N'écoutez pas les rumeurs du monde mais écoutez en vous le Ciel qui descend et qui vient pour vous appeler, pour vous mener à la Vérité que Je suis et qui vous libère des mensonges. Hélas, enfants, nombre de Mes enfants ont fermé leur cœur et leurs oreilles à l'écoute de Ma Parole et ils se dirigent tout droit dans l'antre des enfers! Ils ont choisi le monde, ses fastes, ses mensonges et, pour beaucoup, ses plaisirs, la luxure jusqu'à l'abjection et le culte des démons. Ma main puissante ne les rejettera pas, Moi qui désire que chacun de Mes enfants soit sauvé! Mais ce sera leur propre jugement qui les jugera et, hélas, malheur à ceux qui ne feront pas un pas en avant pour venir à Moi, qui ne s'inclineront pas devant Ma Face mais qui garderont la tête haute, car ils seront emportés dans le vent de la Bête qui s'empressera de les broyer!

Enfants, Je vous adjure, Je vous commande de vous amender. Les temps sont proches de la fin ultime qui verra tant de bouleversements. Enfants, méfiez-vous des démons, des beaux parleurs, des menteurs, de tous ceux qui gouvernent vos pays et en qui, pour la plupart, ne chatoie que leur orgueil. J'attends de vous un retournement du cœur, un parfait abandon à Ma Volonté qui est divine. Je suis venu pour vous sauver et Je reviens encore en ces temps tempétueux, insidieux aussi, où le vomi des enfers envahit la Terre et piège Mes enfants.

Faites Ma Volonté et vous vivrez. Entrez dans Ma Volonté et vous aurez la vie en abondance. Ma Volonté, enfants, est que vous soyez unis à Mon Cœur Sacré, que vous pratiquiez Mes commandements d'amour, que vous abandonniez tous vos désirs impurs qui font de vous des idoles du Démon, que vous suiviez Mes pas en marchant dans Mes empreintes. Ne rêvez pas, par la croix vous passerez, que ce soit celle des enfers ou celle de la purification, mais la purification vous délivrera et vous procurera Vie nouvelle dans l'éternelle Félicité, alors que la croix du Diable

vous annihilera et vous mènera dans les enfers de la mort pour l'Éternité.

Enfants, Je viens chercher Mes enfants et les délivrer de toutes les impuretés, les mensonges, de toutes les voies destructrices qui mènent à la perdition.

Enfants, déposez-vous sous le voile de Ma Mère et vous trouverez refuge, le refuge assuré pour vous délivrer des embûches et des emprises des démons. Sous le voile de Ma Mère, venez prendre refuge et Je vous délivrerai de tous les mensonges, de toutes les impuretés du monde qui n'ont qu'un seul but, vous détourner de l'unique Voie de Vie qui suis Moi, Jésus, votre Seigneur et votre Dieu. Je viens pour vous délivrer, écoutez Ma voix, prenez Ma Voie et Je vous mènerai au Cœur de Ma Mère qui vous sauvera, vous sauvegardera, vous guidera et vous abritera sous son manteau.

Enfants, Je viens chercher Mes enfants. Je vous attends. Accourez et Je ferai de vous des enfants de l'Amour pour l'Éternité. Le Père, Mon Père, votre Père, vous attend pour vous porter l'onction de Son Divin Cœur et porter en vous l'essence divine de l'amour qui purifie et qui sanctifie.

Allez en paix, travaillez la paix, fortifiez la paix en vous et entre vous, et que toutes les discordes disparaissent de vos vies.

Aimer, enfants, est la force du Verbe. À vous de l'adopter, de le vivre et la Terre refleurira et la rose de l'Amour deviendra votre demeure. Je vous porte l'or de Mon Cœur et l'encens de Ma Demeure. Priez sans cesse pour ne pas entrer en tentation, le Tentateur, lui, veille sans cesse. Ne soyez ni étourdis ni rêveurs, mais soyez des fantassins de l'Amour, sans cesse prêts au combat contre la Ténèbre qui envahit le monde, votre monde, pour vous soumettre à sa volonté, vous perdre, vous annihiler, vous dévorer dans ses entrailles et vous perdre à tout jamais.

Enfants, priez et demeurez en Ma Présence, priez sans cesse!

Prière et amour ont même demeure. Je vous attends à la croisée des chemins, en la montagne de Mon Cœur, pour vous mener à la Croix glorieuse. Venez nombreux, enfants. J'appelle et Je demande à ce que Mes appels soient entendus. Ainsi, vous trouverez délivrance et vous vivrez non dans l'angoisse mais dans la joie. Même dans la souffrance votre cœur portera la joie. Je suis le Vainqueur, Celui qui Suis, qui vient chercher et appeler Mes demeures que sont vos cœurs, pour habiter et demeurer en vous, vous porter la paix et la joie secrète, la force, la tempérance et la Gloire du Ciel.

Venez, enfants, en Mes parvis Je vous attends pour le Festin royal qui deviendra nuptial. Entrez dans Mes parvis, pour vous J'ai ouvert la porte. Revêtez le vêtement glorieux de l'amour.